

PlantaDoce.

Empresa

Korian eleva un 50% sus ventas en España en 2022, hasta 98 millones de euros

La compañía empezó a operar en España en 2018 a través de la adquisición de Seniors y en mayo de 2021 se hizo con ITA Salud Mental. Su última operación en el país es la compra de Grupo 5, autorizada el pasado enero.

A. Escobar
23 feb 2023 - 05:00



Korian esprinta en España. El grupo francés especializado en servicios de cuidado para gente mayor y dependiente y en salud mental ha elevado un 50% sus ventas en 2022, hasta alcanzar 98,1 millones de euros, según han explicado fuentes del sector a PlantaDoce.

El crecimiento de la compañía está impulsado por la recuperación de la ocupación de residencias de ancianos, así como la normalización de la actividad sanitaria, tras las interrupciones relacionadas con la pandemia durante 2021.

Las ventas en España representan alrededor del 4,5% del total de ingresos de la

PlantaDoce.

compañía en Francia, Reino Unido y España, que se sitúan alrededor de 2.230 millones de euros. **El operador galo mantiene su apuesta por el mercado nacional** y valora la posibilidad de crecer con adquisiciones, señalan las fuentes.

Korian lleva operando en España desde hace cuatro años

Korian empezó a operar en España en 2018 a través de la adquisición de Seniors y en mayo de 2021 compró ITA Salud Mental. El grupo centra su actividad en el cuidado de personas, a través de residencias de ancianos y centros de día, el cuidado y la recuperación de personas con problemas de salud mental y la prestación de servicios de atención domiciliaria.

En España, el operador cuenta con casi una veintena de residencias, repartidas entre Andalucía, Mallorca, Valencia y Cabanillas del Campo (Guadalajara). Bajo esta división, Korian dispone en la actualidad de **más de 2.300 plazas residenciales**.

El pasado enero, Korian obtuvo la autorización por parte de Competencia para adquirir Grupo 5, compañía especialista en servicios de salud mental controlada en los últimos cinco años por Corpfin Capital.

Grupo 5 presta atención en más de 130 centros y servicios en las áreas de salud mental, neurorrehabilitación, mayores, dependencia, emergencias sociales, personas sin hogar, protección a la infancia, educación social y educación infantil. La empresa está presente en catorce comunidades autónomas, entre ellas Madrid, Andalucía, Extremadura, Canarias, Valencia, Castilla-La Mancha y Asturias.

Korian sumará nuevos proyectos en Madrid y Navarra tras la integración de Grupo 5

En los últimos meses, Grupo 5 ha incorporado once centros de discapacidad intelectual entre Canarias y Navarra, un centro de infancia en Galicia y dos instalaciones más en Baleares, una de emergencias sociales y la otra de infancia.

Korian se aprovechará de Grupo 5 con nuevos proyectos que tenía en marcha, como

PlantaDoce.

una residencia en Orcasur (Madrid), un centro de día de nueva construcción en Beriáin (Navarra), además de la residencia Grupo 5 Puerta de Hierro, especializada en personas mayores con trastorno de salud mental.